



► PASAR BERINGHARJO

Haryadi Tak Temukan Kenaikan Harga

GNDOMANAN—Wali Kota Jogja, Haryadi Suyuti dan Wakil Wali Kota, Heroe Poerwadi berkunjung ke Pasar Beringharjo, Minggu (2/7) untuk melihat situasi dan kondisi di hari terakhir libur Lebaran 2017.

"Libur Lebaran terakhir prediksi kami akan banyak masyarakat yang ke pasar membeli oleh-oleh. Dari hasil pantauan saya dan Pak Wakil [Wakil Wali Kota], Situasi pada saat libur Lebaran terakhir aman, dan lancar," jelas Haryadi kepada para wartawan.

Ia menambahkan para pedagang di Pasar Beringharjo tidak ada yang menaikkan harga secara sembarangan, semua harga masih berada pada kisaran normal. Bahkan, ada beberapa pedagang yang memberikan diskon.

Haryadi mengatakan hari itu ia berjumpa dengan wisatawan yang berasal dari berbagai wilayah seperti Cirebon, Medan, dan Australia. Ia

menyampaikan semua wisatawan yang ia temui merasa bahagia berbelanja di Pasar Beringharjo.

Tapi Haryadi juga mengakui ada beberapa keluhan dari wisatawan seperti sirkulasi udara dan kebersihan. "Sarang-sarang seperti itu tidak boleh ada. Saya minta dalam waktu dua kali 24 jam harus bersih. *Nek ana arep tamu teka, ya mesti omahe diresiki toh* [kalau akan ada tamu datang ya rumahnya dibersihkan]. Jadilah tuan rumah yang baik," jelasnya sambil menunjuk ke arah langit-langit.

Lebih lanjut Haryadi menyampaikan, untuk menjadi tuan rumah yang baik, tidak boleh hanya sekadar menyiapkan infrastruktur yang memadai, tapi juga harus menjamin keamanan bagi para wisatawan sehingga tidak ada ketakutan dan kekhawatiran bagi wisatawan yang hendak berkunjung ke Jogja.

Heroe Poerwadi menjelaskan kunjungannya bersama Haryadi Suyuti juga dilakukan untuk mendorong Pasar Beringharjo agar menjadi pusat batik yang menjual produk murah tapi berkualitas.

"Tadi kami cek, tentang barang dan sumbernya. Separuh dari lokal, ada yang dari Pekalongan. [Di sini] ada jumptuan, batik tulis. Di sini ada semuanya. Dari yang murah sampai mahal," ujarnya.

Ia menjelaskan segera menjajaki kerja sama dengan pengrajin batik sebagai tidak lanjut kunjungannya siang itu.

"Kami ingin melihat gairah industri batik seperti apa. [Memang] lebih banyak yang belanja setelah Lebaran. Sebelum Lebaran, Pasar Beringharjo bagian makanan yang lebih laris, tapi pasca-Lebaran yang paling ramai pakaian," tutupnya.

(I Ketut Sawitra Mustika)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005